

Nicolás Maduro relève la force des Forces Armées et nomme de nouveaux chefs militaires



Caracas, 8 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé la force et l'importance de la Force Armée Nationale Bolivarienne dans la défense du pays.

Au cours de la cérémonie de remise de diplômes à des lieutenants et à des sous-lieutenants à l'Université de Caracas, le chef d'état vénézuélien a mis l'accent sur le fait que son pays possède des forces armées unies pour défendre la nation et le peuple des menaces interventionnistes des États-Unis et de leurs alliés.

Au cours de la cérémonie, Nicolás Maduro a ratifié le général Vladimir Padrino au poste de ministre de la défense et Remigio Ceballos au poste de chef du Commandement Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne.

Il a également désigné Alexis Rodríguez comme nouveau général de l'Armée Bolivarienne, le Major Général Fabio Zavarse comme commandant général de la Garde Nationale Bolivarienne et le Major Général Manuel Bernal, comme Commandant de la Milice appartenant à la propre armée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195546-nicolas-maduro-releve-la-force-des-forces-armees-et-nomme-de-nouveaux-chefs-militaires>



Radio Habana Cuba